

Aarau, 13. August 2021

**Breites Feld an Kompetenzen und Erfahrungen stehen zur Auswahl**

## **Nomination durch Parteiversammlung: FDP Aarau tritt mit 30 Kandidatinnen und Kandidaten zur Einwohnerratswahl an**

**Die Mitglieder der FDP der Stadt Aarau haben am 12. August 2021 an einer Parteiversammlung im Kino Schloss, Aarau, 30 Personen für die Einwohnerratswahl vom 28. November 2021 nominiert. Diese decken ein breites Spektrum an Kompetenzen und Erfahrungen ab. Die FDP tritt mit dem Ziel an, die momentan 11 Sitze im Einwohnerrat mindestens zu verteidigen und damit zweitstärkste Fraktion im Rat zu bleiben.**

An einer Parteiversammlung der FDP Aarau, die im Kino Schloss, Aarau, durchgeführt wurde, sind 30 Personen für die Liste zur Einwohnerratswahl vom 28. November 2021 nominiert worden – davon 9 Ehemalige. «Ich freue mich sehr über die grosse Zahl an ausserordentlich qualifizierten Kandidatinnen und Kandidaten, die sich zur Wahl stellen - wobei wir im Verlauf der kommenden Wochen die Nachnomination weiterer Personen anstreben. Damit bietet die FDP den Aarauer Wählerinnen und Wählern eine breite Auswahl an Erfahrungen und Kompetenzen», erläutert Co-Präsident Marius Stadtherr. Und: «Wir wollen mindestens zweitstärkste Fraktion im Aarauer Einwohnerrat bleiben und die momentan 11 Sitze verteidigen.»

Die Mitglieder der FDP-Fraktion haben in der auslaufenden Legislatur eine wichtige und aktive Rolle in der Lösungsfindung im Einwohnerrat wahrgenommen. Ebenso haben sie mit zahlreichen Vorstössen und Anfragen Themen angestossen, die der Aarauer Bevölkerung am Herzen liegen. Erwähnenswert dabei sicher die Motion zur Renovation und Aufwertung des Bereiches Markthalle/Färberplatz, das Postulat für die Prüfung von Optionen einer Altstadt ohne Busverkehr, das Postulat für die Erarbeitung einer Strategie Elektromobilität, das Postulat «Mehr Bäume und weniger Teer» oder auch das Postulat zur Klimaanalysekarte mit dem Ziel, die ausgeprägtesten Hitzeinseln auf Aarauer Stadtgebiet zu entschärfen.

Der Wahlkampf unter Führung von Wahlkampfleiter Marius Maissen ist in Form einer Vorkampagne mit Plakaten zu den drei Themenbereichen Mobilität, Wirtschaft sowie Digitalisierung bereits gestartet. Ebenso wurden verschiedene kurze Clips für Online und Social Media produziert.

### **Nominiert wurden:**

Rainer Lüscher, Silvano Ammann, Christian Oehler, Pascal Benz, Matthias Zinniker, Brigitte Vogt-Wehrli, Martin Bahn Müller, Stefan Zubler, Nicole Lehmann (alle: Ehemalige) sowie Willy Bolliger, Benjamin Böhler, Marcel Bruggisser, Lukas Gysi, Christina Möltgen, Felix Muff, Anke Sach, Robin Schmid, Regina Tschopp,

Gabriela Werder-Grunder, Philipp Klöti, Edi Brunner, Cyrill Diem, Debolina Dubois-Bandyopadhyay, Markus Grütter, Julia Heuberger, Marius Maissen, Meret Mannhart, Marius Stadtherr, Dan Wüthrich, Dominik Zubler.

**Kontakt:**

Martina Suter, Co-Präsidentin, m.m.suter@bluewin.ch, 079 377 81 12

Marius Stadtherr, Co-Präsident, stadtherr@gmx.ch, 079 202 00 05